Reagan inicia segundo mandato presidencial

Washington, enero 20 (AP). Ronald Wilson Reagan prestó hoy juramento en la Casa Blanca al iniciar su segundo mandato ante 96 invitados y las cámaras de televisión.

El presidente repetirá mañana la ceremonia para el público al pie del Capitolio, ya que la Constitucion exige que el mandatario preste juramento para el 20 de enero.

Fue la 50ma. ceremonia de juramento en la historia

norteamericana y la quinta que cae en domingo. Minutos antes de que prestara juramento Reagan, lo

hizo el vicepresidente George Bush.

El presidente del Tribunal Supremo de Justicia, Warren Burger, tomó el juramento presidencial, el quinto en su carrera. El primero fue con ocasión del segundo

Reagan besó a su esposa Nancy, que sostuvo la Biblia familiar sobre la que juró el mandatario, al concluir la

Los invitados cantaron el himno "America" antes de așistir a una recepción en los salones de la Casa Blanca. El ex miembro del Tribunal Supremo, Potter Stewart

abandonó su refugio de New Hampshire para tomar el Tras la ceremonia, Reagan y Bush salieron, sin abrigo pese al intenso frío reinante, al jardin de la Casa Blanca

para responder a las aclamaciones del público.

La Casa Blanca pensó conducir en privado la ceremo-

-Pasa a la página 44-



BUSCAN PISTA. Bilbao, España, 20 de enero (Reuters). Dos guardias civiles de Bilbao buscan en un bosque cercano, pistas de los secuestradores del industrial Angel Urteaga. El secuestro se lo ha atribuido el grupo

Juramento de Reagan al iniciar su mandato

Washington, enero 20 (AP). Ronald Wilson Rea-gan, de pie en la escalera central interior de la casa blanca, presto hoy jura-mento al iniciar su segundo mandato en una ceremonia privada a la que asistieron 96 invitados y fue transmitida por televisión a todo el

Afuera, un viento helado presagiaba los rigores a los que estará sometida la ceremonia de mañana al aire libre, cuando el presidente repita el juramento en público con gran pompa.

La toma de posesión del quincuagésimo presidente

fue la quinta realizada un domingo. Tradicionalmen-te todo el ceremonial se realiza el lunes, para permitir al presidente que descanse y vea la final del Super Bowl, el campeonato norteamericano de fútbol profesional, al igual que otros 100 millones de norteamericanos.

La temperatura al aire libre era de 12 grados centígrados bajo cero cuando Reagan prestó el juramento en la planta baja de la mansión ejecutiva. Se pronóstica que la de mañana será la ceremonia publica

-Pasa a la página 31-

Brotes de meningitis en la capital peruana

Lima, enero 20 (AP). El puesto donde pernoctan los policías que custodian el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez fue declarado en cuarentena hoy al "haberse comprobado" un brote de meningitis. Tres agentes afectados por esa enfermedad fueron hospitalizados, informó la agencia gubernamental de noticias Andina.

El caso fue divulgado 24 horas después de que las autoridades del Hospital Dos de Mayo informaran de la muerte en ese establecimiento de dos niñas a causa de "meningitis ful-minante", y de la hospitalización de otras tres perso-nas que sufren la misma enfermedad.

Andina dijo que uno de los agentes hospitalizados

Acusado de espía llamado a Paris

Nueva Delhi, enero 20 (AP). Un agregado militar adjunto de la embajada francesa en Nueva Delhi. acusado de desempeñar un papel clave en una importante banda de espionaje en la India, fue llamado hoy a París, al tiempo que las autoridaes detenían a 14 personas como espías, incluso funcionarios del gobierno y comerciantes de este país.

Las autoridades dijeron

-Pasa a la página 25-

diofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON TRIBEÑOS. Kanaks, Noumea Nue va Caledonia, 19 de enero (Reuters). El presidente de Francia, Francois Mitterrand (al centro) conversa con tri-beños de Kanaks, durante su gira de 11

horas a Nueva Caledonia. A su regreso a Francia, dijo, que convocaría a una se-sión especial de la Asamblea Nacional, para que aprobara la extensión del estado de emergencia en Nueva Caledonia.

es hermano de unas de las personas que se encuentra internado en el Dos de

La agencia indicó que "a pedido de los 150 policias que integran la comandancia de la Guardia Civil que atienden el aeropuerto, el puesto donde pernoctan fue fumigado por personal especializado'

Las autoridades del Hospital Dos de Mayo dijeron a periodistas que los enfer-mos con meningitis llevados a ese establecimiento

-Pasa a la página 25-

Revelan versión atentado al Papa

Roma, enero 20 (AP). Mehmet Ali Agca dijo que en principio creyó que el Papa Juan Pablo II había muerto cuando lo baleó en mayo de 1981 en la Plaza de San Pedro, según un informe judicial divulgado

El terrorista turco también afirmó, según la ver-sión, que fue entrenado en Siria por agentes búlgaros para el intento de asesina-

"Corriere Della Sera" publica hoy lo que califica como informe del juez Ilario Martella sobre declaraciones de Agca durante la investigación que inició en 1982. El diario no dice como obtuvo el informe, divulgado previamente en parte en otros documentos -Pasa a la página 44-

Sacerdotes nicas no renunciarán

Managua, enero 20 (AP). En un nuevo desafío al Vaticano, cuatro sacerdotes nicaragüenses dijeron que permanecerán en sus cargos en el gobierno pese a haber sido despojados de sus títulos y funciones sacerdotales.

Las sanciones contra los sacerdotes fueron anunciadas ayer por Monseñor Pablo Antonio Vega, Presi-dente de la Conferencia Episcopal de Nicaragua y Obispo de Chantales, Pro-vincia de Nicaragua.

Los sacerdotes son el ministro de Relaciones Exte-riores Miguel D'Escoto, el ministro de Cultura Ernesto Cardenal, su hermano el ministro de Educación Fernando Cardenal y Edgard Parrales, embajador ante la Organización de Es-.

-Pasa a la página 44-



CALUMNIAS. Nueva York Enero 20 (AP). El ex ministro de Defensa de Israel, Ariel Sharon, habla con periodistas al salir de la audiencia judicial, en el caso por

Mitterrand extenderá emergencia Caledonia

presidente Francois Mitte-rrand dijo hoy por televisión que convocaría en los próximos días a una sesión especial de la asamblea nacional para que aprobara la extensión del estado de emergencia en Nueva Caledonia. Horas después de regre-

sar de ese territorio del pacifico, Mitterrand dijo también que había indica do al primer ministro Laurent Fabius que tomara las medidas necesarias "paramantener el papel y pre-sencia estratégica de Fran-

cia en esta región del mun-Especifico que incluian "las instalaciones necesarias para reforzar la base militar de Noumea",

-Pasa a la página 44-



PROTESTAN. Washington, D. C. 20 de Enero (Reuters). El Reverendo Jesse Jackson (centro), dirige una demostración en una calle que llega a la Casa Blanca (arriba a la izquierda), para protestar por más trabajo y menos bombas, libertad para Africa del Sur y justicia para todos. También protestan por el segundo período presi-

E.U. seguirá dando su respaldo a L. América

Washington, enero 20 (AP). Robert McFarlane, asesor de seguridad nacional del presidente Ronald Reagan, dijo hoy que el mensaje que llevó en una misión secreta a cinco naciones de América Central fue que "mantendremos un constante apoyo de nues-tros amigos" durante los cuatro años.

McFarlane dio detalles, en una entrevista por televisión, del viaje que inició el jueves y concluyó el sábado a la madrugada. Dijo que se reunió con dirigentes gubernamentales de Guatemala, Honduras, Costa Rica, El Salvador y Panamá. Indicó que esos funcionarios reconocieron la importancia de trabajar en favor de la estabilidad la región y poner fin al intervencionismo militar

Pasa a la página 38-